

Semaines de la santé mentale, du 6 au 19 octobre 2025
Crips Île-de-France

LinkedIn



Jusqu'à 9 visuels à partager

Suggestion de texte

Mettre des mots, pour alléger les maux. ❤️ Le @Crips Île-de-France relaie la parole des jeunes à l'occasion de la journée mondiale de la santé mentale.

🗣️ Parce que qui mieux que les personnes concernées pour aborder ce sujet ?

🔍 Depuis l'épidémie et ses confinements, les indicateurs de mal-être persistent à des niveaux élevés chez les jeunes. Face à cette dégradation, il est primordial de continuer à outiller les adolescents et les jeunes adultes.

👂 Afin d'aborder cette thématique, le Crips Île-de-France diffuse une sélection de messages imaginés par les festivaliers et festivalières de Solidays, et 3 vidéos créées par les étudiants et étudiantes de l'École des @Gobelins. 📄 <https://www.lecrips-idf.net/sante-mentale-des-jeunes-la-parole-aux-concernes>

Bannière LinkedIn



Twitter



Suggestion de texte

Mettre des mots, pour alléger les maux. ❤️

Le @Crips_IdF relaie la parole des jeunes pour la journée mondiale de la #santémentale.

Face à la dégradation de leur santé, il est primordial de continuer à les outiller. Une campagne par et pour les jeunes : <https://www.lecrips-idf.net/sante-mentale-des-jeunes-la-parole-aux-concernes>

Instagram

Plusieurs posts ont été publiés sur le compte [@crips_idf](https://www.instagram.com/crips_idf) si vous souhaitez les relayer en story.